



長年の功績をたたえて

生山幸朗さんが全国年金受給者団体連合会表彰受賞

熊本県年金受給者協会^{しょうやまさちろう}で理事を務める生山幸朗さん(馬場)が、年金受給者団体連合会会長表彰を受賞しました。

生山さんは、平成17年に菊陽町部会長に就任し、地域の清掃ボランティアを行うほか、スポーツ大会を定期的で開催するなど会員相互の連携を深めてきました。その他にも各種部会活動に積極的に取り組まれたことで今回の受賞となりました。生山さんの今後ますますの活躍が期待されます。



表彰を受賞した生山幸朗さん(中央)

長年の地域活動をたたえて

西小学校区青少年健全育成協議会が表彰受賞

菊陽西小学校区青少年健全育成協議会が熊本県防犯功労団体表彰を受賞しました。

同協議会は、23年に渡り、見守り活動や子どもたちとのコミュニケーションを通じて、町の防犯と青少年健全育成に尽力しており、今回の表彰はこれらの活動実績が認められたものです。

前会長の古川武志さん(東ヶ丘)は「長年の活動の成果が認められました。今後もささやかな活動を続けていきます」と話しました。



受賞を報告する古川武志前会長(左)

熊本県障がい者グラウンドゴルフ大会

菊陽町チームが2位に入賞

第15回熊本県障がい者グラウンドゴルフ大会が6月2日、阿蘇市農村公園あびかで開催されました。

本大会には県内各地から48チームが参加し、菊陽町チームは見事2位に入賞。11月に沖縄県で開催される九州身体障害者グラウンドゴルフ大会への出場権を獲得しました。

出場した岸田年弘さん(三里木)は「5回目の優勝には届きませんでしたが、九州大会では優勝できるよう頑張ります」と意気込みを話しました。



入賞を報告した出場者の皆さん

地域環境の美化活動をたたえて

富士フィルム九州㈱が表彰受賞

富士フィルム九州㈱が、地域環境美化功績者表彰を受賞しました。この賞は、長年に渡り地域環境の美化に関して顕著な功績のあった個人や団体を環境大臣が表彰するものです。

同社は、節水・省排水を推進することで地下水使用量の削減に努めるとともに、全社員向けの地下水保全啓発活動を行っています。また、地域住民や行政を交えた環境対話集会を実施するなど、地下水保全活動を含めた地域貢献活動を実践しています。



受賞を報告した植松健二社長(左)

熱戦繰り広げた

第69回菊池郡市民体育祭

第69回菊池郡市民体育祭が、5月13日～7月1日に菊池郡市内の各会場で開催されました。

全17競技種目に菊池郡市から89チーム、計1107人の郷土アスリートが参加。本町からは、15競技種目、209人が参加し、ゲートボール(男子)、バスケットボール(男子)、グラウンドゴルフ(女子)で優勝しました。この結果により、9月8日から開催される熊本県民体育祭特別大会への派遣選手・チームが選考されます。



サッカー他6種目は準優勝に輝きました

優勝目指しチーム一丸

第57回協会長旗争奪軟式野球ナイター大会

第57回協会長旗争奪軟式野球ナイター大会が6月4日～8日に町民総合運動場で開催されました。

今回で57回となるこの大会には、6チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

決勝戦では、「ダンディーズ」が「熊本リハビリテーション病院」を破り、見事優勝しました。

大会の結果は次のとおりです。
優勝 ダンディーズ
準優勝 熊本リハビリテーション病院



優勝したダンディーズの皆さん

地域の力で社会を明るく

～明るく住みよい社会をめざす～青少年のつどい

～明るく住みよい社会をめざす～青少年のつどいを7月7日、図書館ホールで開催しました。当日は雨の影響で、プログラムの一部変更がありましたが、関係団体や町民など約400人が参加し、盛大に実施しました。この大会は、犯罪のない安全で安心な地域社会を築く「社会を明るくする運動推進大会」と、青少年の健全育成を目指す「青少年のつどい」との合同開催です。

大会では、社会を明るくする運動の啓発ビデオを上映。ビデオは、過去に犯罪や非行をした人を雇い入れる「協力雇用主」とそこで働く人に密着したドキュメンタリーで、立ち直りを地域で支える取り組みを紹介しました。その後、菊陽町更生保護女性会から活動事例の発表があり、参加者は更生保護女性会の取り組みに熱心に耳を傾けていました。続いて、小中学生が「私の夢と地域との関わり」をテーマに将来の進路や地域への感謝、町への思いを語りました。

参加者は大会を通して、家族や地域で「支え合う心」の大切さについて改めて理解を深めました。



1 菊陽町更生保護女性会の村上緑さんが活動事例の発表
2 発表に耳を傾ける参加者
3 母の仕事に対する姿勢から感じたことと自身の将来の夢を発表する菊陽北小学校6年の矢野碧さん